
 

 

                                          “ESTUDO E DESENVOLVIMENTO” 

 

Excelentíssimo Senhor 

Vereador EDVALDO ANTÔNIO DE SOUZA 

DD. Presidente da Câmara Municipal de Quirinópolis. 

NESTA 

    

                       A vereadora que o presente subscreve, requer após anuência do 

plenário, que seja encaminhado oficio ao Exmo. Sr. Prefeito Gilmar Alves 

solicitando do mesmo que determine ao setor competente, a Secretaria de 

Obras e Urbanismo, que o mesmo solicite do SMT, que o referido órgão 

desenvolva um estudo na avenida brasil na altura dos comércios MEGA 

FUNILARIA E PINTURAS E VIA VERDE a fim de diminuir a velocidade dos 

veículos que trafegam naquele local em grandes velocidade, e futuramente 

colocando rotatórias, quebra mola ou qualquer outro dispositivo que reduza 

a velocidade dos veículos automotores. 

           

          

 



 

 

     

 

 

      Justifica- se o presente tendo em vista que nesse local os motoristas 

trafegam em alta velocidade, como se ainda estivessem na rodovia, colocando em 

risco a integridade física dos demais motorista que cruzam a referida avenida, 

naquele determinado local ao sair dos bairros Athenas ,  Athenas I e Viena, é 

intenso o fluxo de transeuntes, comerciante e condutores nessa via de acesso e 

essa medida visa reduzir o índice de abalroamento, acidente e a periculosidade do 

trânsito na região, desta maneira evitar uma tragédia anunciada.  

 

N. Termos, 

P. Deferimento. 

  

Sala das Sessões, em 08 de fevereiro de 2017. 

 

Yvislayne Geisa Paixão Oliveira 

Vereadora-PPS 


